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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
CELEBRADO EL DÍA 10 DE NOVIEMBRE DE 2020 

 

En la Sala https://meet.google.com/scc-aahw-qnb, a las trece horas del día diez de 
noviembre de dos mil veinte se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo de Departamento de 
Economía Financiera y Contabilidad.  

 
 

ASISTENTES: 
D. Francisco Javier Andrades Peña 
Dª. Guadalupe Antón Gómez 
Dª. Estíbaliz Biedma López  
D. Daniel Bermúdez Gallardo 
Dª. Francisca Cabrera Monroy 
D. José María Cervilla Bellido 
Dª. Yolanda Calzado Cejas 
Dª. Dolores Capelo Bernal 
Dª. María del Rosario Díaz Ortega 
D. Ángel García Correas  
Dª. Teresa García Valderrama 
Dª. Yolanda Giner Manso 
Dª. Nieves Gómez Aguilar  
Dª. Miriam del Mar Gómez Oliveira 
D. Jesús Herrera Madueño 
D. Ricardo López Rial 
D. Domingo Martínez Martínez 
Dª. Mª José Muriel de los Reyes 
D. José Mª Páez Sandubete 
D. Daniel Revuelta Bordoy 
Dª. Rosario Reyes Malia 
D. Jesús Rodríguez Torrejón 
D. Emiliano Ruiz Barbadillo 
 
Excusan su asistencia: 
D. Sebastián Sotomayor González 
 
 
 

 
O R D E N   D E L   D Í A 

 
1º.- Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores. 03/06/2020, 26/06/2020, 
06/07/2020 y 10/09/2020. 
2º.- Aprobación, si procede, de modificación del Plan Docente del Curso Académico 
2020/2021. 
3º.- Aprobación, si procede, del informe del Contrato-Programa 2020. 
4º.- Aprobación, si procede, de Tribunales de Alumnos/as Colaboradores/as para el curso 
2020-2021. 
5º.- Asuntos de trámite. 
6º.- Ruegos y preguntas. 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

1.- Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores 03/06/2020, 26/06/2020, 

06/07/2020 y 10/09/2020. 
Antes de proceder con el primer punto, el Director del departamento, D. Emiliano Ruiz 
Barbadillo, toma la palabra para, en nombre de todo el departamento, lamentar la pérdida 
del marido de la profesora Dª. Rosario del Río Sánchez. A continuación, da la bienvenida a 
los nuevos miembros, tanto a la profesora Dª Rosario Reyes Malia como a los estudiantes 
Dª. Aitana Moreno Hernández, D. Daniel Bermúdez Gallardo, D. Enrique López Fernández, 
D. Jesús Joaquín Ronquete Hinojosa, D. José María Cervilla Bellido, Dª. María del Rocío 
Martinez Castaño y Dª. Miriam del Mar Gómez Oliveira. También se felicita a D. Domingo 
Martínez Martínez por la obtención de una plaza de Titular de Universidad en nuestro 
departamento y, finalmente, también se felicita a D. Francisco Javier Andrades Peña por la 
obtención de un sexenio de investigación. 
Finalmente, el Director del departamento se refiere a las actas de sesiones anteriores. Se 
aprueban por asentimiento. 

 

2.- Aprobación, si procede, de modificación del Plan Docente del Curso Académico 

2020/2021. 
El Director del departamento comenta que se han realizado cambios en el plan 

docente debido a que se han producido dos bajas de compañeras del departamento. Se ha 
incrementado la docencia de D. Francisco Güelfo Artaraz y se ha pedido al Vicerrectorado 
la contratación a través de bolsa para cubrir el déficit restante. Una vez que en la bolsa del 
departamento no se ha encontrado a nadie que pueda cubrir esos créditos, se ha pedido la 
autorización para poder usar la bolsa del departamento de Organización de Empresas. A 
fecha de hoy, sigue sin cubrirse el déficit de créditos.  

Se recuerda que está en proceso una plaza de ayudante doctor. Por tanto, el plan 
docente que se presenta está hecho con los recursos que se tienen actualmente. Algunos 
compañeros están por encima de su carga docente asignada para poder atender las 
necesidades sobrevenidas y el departamento les agradece el esfuerzo realizado. Tan pronto 
como se resuelvan los contratos pendientes (ayudante doctor y PSI), se irá resolviendo el 
segundo semestre. El primero ya está cubierto. 

En relación con las noticias sobre el paso a docencia online durante estas dos 
semanas, se comenta que los profesores ya tienen experiencia en trabajar de esta forma y que 
se seguirán las instrucciones recibidas. 
 
Se aprueba el plan docente por asentimiento. 
 

3.- Aprobación, si procede, del informe del Contrato-Programa 2020. 
 La Secretaria del departamento, Dª Nieves Gómez Aguilar, comenta los indicadores 
obtenidos y hace referencia a que hay que tener en cuenta que los datos de partida, en algunos 
casos, son muy buenos y es difícil mejorarlos. En otros casos, la disminución es mínima, 
pero, no obstante, hay que justificar cada pequeño descenso. Se comentan las acciones de 
mejora que se proponen para el siguiente curso. 
 La profesora Dª. Teresa García Valderrama comenta que detecta algunos datos que 
no son reales. La Secretaria del departamento explica que algunos proceden del sistema de 
información y otros de la memoria que en formato Excel debemos cumplimentar por parte 
del departamento y que en parte somos responsables de que esa información no sea la 
adecuada. El Director del departamento dice que es importante que estemos pendientes de 
esa recopilación de información para que no nos encontremos con estas sorpresas. Con la 
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ayuda de la profesora Dª. Teresa García Valderrama, se corrige el valor que estaba mal y se 
propone a la aprobación del departamento. 
 
Se aprueba por asentimiento con la matización realizada por la profesora Dª. Teresa García 
Valderrama. 
 

4º.- Aprobación, si procede, de Tribunales de Alumnos/as Colaboradores/as para el 

curso 2020-2021. 

El Director del departamento explica que, si bien la selección ya se ha realizado, 

los tribunales deben contar con la aprobación del Consejo de departamento. Los 

profesores que han recibido solicitud de estudiantes han realizado la selección. Se trata 

ahora de aprobar los tribunales como acto formal exigido por la normativa. 

 

Se aprueban por asentimiento. 

 

5º.- Asuntos de trámite. 

No hay ninguno 

 

6º.- Ruegos y preguntas. 
 D. José Mª Cervilla Bellido agradece en nombre de los estudiantes la bienvenida 
realizada por el Director y espera que la contribución de los estudiantes sea constructiva en 
el futuro. Dice que está preocupado por algunas dinámicas que se están viendo en otras 
instancias de la universidad. Los estudiantes de la Facultad de Económicas quieren agradecer 
la labor de los profesores de este departamento tanto en el primer estado de alarma como en 
el actual. Desde la Delegación de alumnos se insta a que estos agradezcan las buenas prácticas 
de aquellos profesores que las hayan realizado. También comenta que algunos BAUs de 
alumnos no son muy acertados y que no debemos darles más importancia de la que tienen. 
Desde la Delegación se quieren resolver los problemas mediante el diálogo y la colaboración. 
 El Director del departamento comenta que se agradece esa forma de proceder porque 
es muy satisfactorio que se reconozca el buen hacer en situaciones tan difíciles como esta. 
No obstante, la crítica constructiva es bienvenida en este departamento y se hará todo lo 
posible por mejorar. De hecho, la participación de los estudiantes en este consejo tiene ese 
objetivo. 
 El profesor D. Domingo Martínez Martínez pregunta sobre los contratos pendientes, 
sobre todo, para aquellos que tienen que desplazarse de campus. Si se sabe qué docencia se 
va a cubrir por las nuevas incorporaciones. El Director del departamento dice que siempre 
se ha intentado que los contratos que se generen por necesidades puntuales cubran aquellas 
asignaturas que sean más complicadas de impartir por el resto de compañeros. 
 El profesor D. Domingo Martínez Martínez quiere agradecer a los compañeros las 
felicitaciones que ha recibido por su titularidad. 
  
 Sin más puntos que tratar se levanta la Sesión siendo las trece horas y cincuenta y 
cinco minutos del día diez de noviembre de dos mil veinte. 
  
 
 De lo que doy fe como Secretaria.  
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Fdo.: Nieves Gómez Aguilar.     
Secretaria del Departamento      
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